



ハッピー クローバー

校長の独り言

令和6年5月17日
文責 大串小学校
校長 藤井達也

コミュニティ・スクール共通目標 大串にひびかせよう「あいさつ・返事・ありがとう」

※許可なく無断転載・複製を禁じます。

<運動会>

いよいよ明後日19日は、大串小学校の運動会です。

今年の運動会のスローガンは「**楽しむしかないでしょ 全力で**」です。

子どもたちは、5月に入り、運動会の練習に**全力**で取り組んできました。全校児童には、競技も**全力**、練習も**全力**、応援も**全力**、準備も**全力**で行うように話しました。4月に入学した1年生の**全力**で取り組む姿は、もう立派な小学生です。この1か月の成長をご覧ください。また、6年生は、小学校最後の運動会です。応援、競技、準備とリーダーシップを発揮して**全力**で取り組んでいます。取組を通してひと回り大きく成長している姿をご覧ください。

15日に運動会に向けて環境整備のために、校庭の草刈り作業を多くの方に参加していただき行いました。おかげさまでとても綺麗になりました。ありがとうございました。

準備は万端です。当日を楽しみにしてください。(お天気でありますように。)



<4月を振り返って>

4月に赴任し、あっという間に1か月が過ぎました。この間、大串小学校の子どもたちの笑顔・元気・無邪気さ・一生懸命さ・優しさにふれ感動の毎日でした。これを皆様にもお知らせしなければと思いながら、できずにおりました。4月は、年度当初ということもあり、ご支援とご協力を得ながらたくさんのごことを子どもたちと一緒に行ってききましたので、主なことを振り返ってみました。

入学式



4月9日、27名の1年生を迎えました。入学式で話した魔法の言葉「おはようございます」「ありがとうございます」「お願いします」を日常の中で交わしながら笑顔いっぱいの1年生です。入学式当初は、あどけない様子でしたが、学習、給食、掃除と経験を重ねたくましさが出てきました。これからも平仮名、片仮名、漢字、計算と次々に学習していきます。分かる、できる楽しさを十分に味わい、一つ一つ成長していきます。

歓迎遠足

4月12日、八人ヶ岳公園へ歓迎遠足に行きました。1年生が6年生に手を引かれながら行く遠足は、いつも微笑ましさを感じます。6年生も最高学年としての実感を持つ瞬間です。

公園では、1年生の自己紹介、3つのグループに分かれてのドッジボールを行い、親睦を深めました。そして、おいしいお弁当とおやつは、遠足が一番の楽しみです。みんな笑顔で食欲も満点でした。



第1回学校運営協議会(コミュニティ・スクール)

大串小学校は、コミュニティ・スクールになり4年目を迎えます。4月15日に令和6年度の第1回学校運営協議会を開催し、令和5年度の活動報告、令和6年度の活動計画、学校経営方針を承認していただきました。

コミュニティ・スクールは、「地域とともにある学校づくり」を目指し、学校と地域がともに活性化していくことを目的としています。学校からもお願いすることが多々あると思います。地域の皆様からも学校に要望することがあると思います。お互いの実情を考慮しながら子供たちの健全な育成のために力を尽くしていきたいと思ひます。

大串小学校の学校運営協議会は、大串校区公民館運営審議会の代表の方で主に組織されています。今年度もご支援ご協力よろしくお願ひいたします。

☆主な取り組み

○通塾合宿(9月)

○ふれあいマラソン大会(11月)



交通安全教室

4月18日(高学年)、4月23日(低学年)に交通安全教室を行いました。西海地区交通安全協会の〇〇様、〇〇様、大串駐在所の〇〇様、スクールガードリーダーの〇〇様に来校していただき、高学年は、主に自転車の乗り方指導、低学年は、道路での歩行指導を行っていただきました。

登下校中の事故、家の周りでの事故を未然に防ぐために、日々の意識づけと習慣化が大切です。

尚、毎朝、子どもの安全のために交差点等で立哨指導を行っていただいている保護者、関係者の皆様に感謝申し上げます。



通学路の整備

学校下の通学路の木が歩道に覆いかぶさるようになっていたのですが、ゴールデンウィーク期間中に、〇様、〇〇様、〇〇様にご尽力いただき、伐採していただきました。また、各通学路の雑草もかなり育ってきていたのですが、除草され通りやすくなっていました。ご尽力いただいた皆様に感謝申し上げます。